

Unser Rückblick zum Sommerfest am 27.08.2022

Nach langer Abstinenz haben Susanne und ich wieder den Weg ins Saarland gefunden. Die Örtlichkeit der Fischerhütte des ASV Heinitz war uns noch bekannt.

Der Empfang durch Anja Schmidt und den anwesenden „Partywütigen“ war wie immer herzlich. Wie nicht anders zu erwarten, waren neben alten Gesichtern auch einige Neue dabei.

Sofort wurden wir mit Fragen überfallen und mussten Rede und Antwort stehen, da nicht nur Corona uns zur Abstinenz und Füße stillhalten gezwungen hatte. Einige Anwesende hatten wir schon lange nicht mehr gesehen und so war für Gesprächsthema ausreichend gesorgt. Es war natürlich für uns auch kein Problem, mit den uns noch unbekanntem „Mitgliedern“ in ein Gespräch zu kommen. Trotz der mittlerweile ernstesten Themen in unserer Welt, wurde viel gelacht und Scherze gemacht.

Das Kuchenbuffet sah wirklich toll aus und diese schmeckten genau so, wie es der Anblick versprach. Die Grillspezialitäten und die Salate waren genau nach unserem Geschmack. Hierzu möchten wir allen Spendern der Kuchen und der Salate herzlich danken.

Dass alles so reibungslos ablaufen konnte, ist natürlich Anja Schmidt und ihren Helfern zu danken. Besonders möchte ich Bernd und seinem Grillkollegen danken. Ich weiß, was das heißt, für solch eine Meute zu grillen. Natürlich möchte ich auch nicht vergessen, dass das Wirtsehepaar wie immer freundlich und nett zu uns war.

Allen ein herzliches Dankeschön von uns Pälzer.
Susanne und Jörg Wichter